



Comunicado del Grupo de Río sobre los Atentados Terroristas de los últimos días en la República de Colombia

Los países miembros del Grupo de Río, condenamos de la forma más enérgica la serie de atentados terroristas perpetrados recientemente en la República de Colombia, particularmente las acciones terroristas que alteraron la tranquilidad de la ciudad de Santa Fé de Bogotá, en donde se han registrado irreparables pérdidas de vidas humanas, así como serios daños materiales.

El Grupo de Río renueva su respaldo incondicional y decidido al proceso de paz impulsado de buena fe, por el Presidente Andrés Pastrana, y a la vez formula un firme llamado a las partes, para que continúen y culminen las negociaciones que posibiliten un pronto acuerdo de cese del fuego y de las hostilidades, disminuyan de inmediato la intensidad del conflicto armado y su nefasto impacto en la sociedad civil, con estricto apego a los principios y normas del Derecho Internacional Humanitario y al pleno respeto de los Derechos Humanos.

16:20 horas,
31 de Enero, 2002